
1. FC Nürnberg eSports Abteilung
Beitrag von „weam“ vom 4. Oktober 2017, 20:02

Hach ja eSports, was wurden wir belächelt als wir vor über 15 Jahren zu dritt vor einem Monitor
gesessen sind und händisch gtv für quake und den Shoutcast synchronisiert haben. eSport ist
im stetugen Aufwärtstrend und das seit Jahren. Ich bin gespannt wann sich die Vereine, außer
Schalke, an die richtigen Spiele trauen. Absolut gut, dass der Verein dort Präsenz zeigt.
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/20220-1-fc-n%C3%BCrnberg-esports-
abteilung/?postID=2396618#post2396618
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